

Gobernador Regional Rodrigo Mundaca recorre obras de restauración de Iglesia San Francisco en Valparaíso

Un anhelo largamente esperado por vecinas y vecinos de cerro Barón, en Valparaíso, está a pocos meses de materializar su reapertura. Este mediodía el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, junto al seremi de Obras Públicas, Yanino Riquelme, y el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, recorrieron las obras de la Iglesia San Francisco, una de las construcciones más emblemáticas de la ciudad puerto, la que alcanza un 70% de avance en su restauración.

El proyecto considera una inversión total superior a los 8.800 millones de pesos, cofinanciados entre el Gobierno Regional de Valparaíso (GORE) y el Ministerio de Obras Públicas (MOP), en el que el GORE entregó un aporte superior a los 7.500 millones.

Anuncio Patrocinado

El **Gobernador de la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, se mostró satisfecho de este trabajo colaborativo, en donde “*como Gobierno Regional hemos hecho un aporte considerable a la restauración y conservación de un sitio que es Monumento Histórico desde julio de 1983 (...) tenemos muchísimos motivos para estar contentos; a propósito de un proyecto que nos presentó el Municipio de Valparaíso que tenía relación con la restauración del Reloj Torre Barón, en donde el Gobierno Regional también concurrió con recursos precisamente porque entendemos la importancia que tiene la preservación del patrimonio material y el patrimonio inmaterial que está aquí anidado*”.

Asimismo, el **seremi de Obras Públicas, Yanino Riquelme**, señaló que “*estamos ejecutando un proyecto financiado en conjunto con el Gobierno Regional y estamos acá con el Gobernador y con el alcalde para revisar el avance, que llega a un 70%; es una obra que termina en febrero de 2024 y vamos con el cronograma dentro de lo planificado, está todo avanzando acorde a lo que se ha planificado; es una restauración principalmente y, además, hay una calidad especial de protección contra el fuego, porque esta iglesia tiene historia y hay un nivel superior de protección contra el fuego en todas sus estructuras*”.

Gobernador Regional Rodrigo Mundaca recorre obras de restauración de Iglesia San Francisco en Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El **alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp**, declaró sentirse contento con el avance de las obras; “*esta es una gran noticia para Valparaíso (...) es una obra muy importante para la ciudad. Es una obra de recuperación patrimonial de una de las iglesias más icónicas de Valparaíso. Mucha gente se pregunta por qué a Valparaíso le dicen Pancho. Le dicen Pancho porque desde lo lejos, cuando llegaban los barcos a la bahía de Valparaíso, lo primero que se veía era la torre de la iglesia San Francisco. Por tanto este es un acto además de vinculación de nuestro pasado presente y futuro (...) es un muy buen ejemplo de poner los recursos donde están las necesidades de los vecinos y vecinas de Valparaíso*”.

La Iglesia San Francisco es un inmueble de alto valor patrimonial construido en 1845 y declarado Monumento Histórico en julio de 1983, construido en adobe y con un pórtico de ladrillo a la vista. La obra contempla la adecuación del convento como casa de retiro y centro comunitario para uso de la ciudadanía. Se espera que las obras sean entregadas durante los primeros meses del 2024.

Gobernador Regional Rodrigo Mundaca recorre obras de restauración de Iglesia San Francisco en Valparaíso



Gobernador Regional Rodrigo Mundaca recorre obras de restauración de Iglesia San Francisco en Valparaíso



Gobernador Regional Rodrigo Mundaca recorre obras de restauración de Iglesia San Francisco en Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?